
 

 

MESSAGE DU 26 SEPTEMBRE 2023 

LA CULTURE DES HOMMES SPIRITUELS : Partie 4 

SHALOM BIEN-AIME EN CHRIST QUE LA GRACE DE DIEU SOIT ENCORE SUR VOUS CE MATIN 
DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST. 

Je vous salue tous hommes et femmes spirituels que Dieu soit avec vous et que Dieu vous fortifie 
davantage. Je prie au nom de Jésus qui a une nouvelle dimension, une nouvelle révélation pour 
toi ce matin par la grâce de Dieu au nom de Jésus. C’est encore votre frère le pasteur JESPERE 
HOPEMAN.  

Vous savez la discipline et la consistance paient beaucoup. Nous avons appris que l’une des voies 
pour être un homme spirituel ou de développer une culture spirituelle c’est de faire quelque 
chose avec consistance c’est-à-dire de faire cette chose chaque jour alors pour preuve pour toi 
que tu es une personne spirituelle ou bien du moins que tu apprends à être une personne 
spirituelle c’est que tu écoutes ces messages chaque jour et quand tu écoutes ces messages, tu 
apprends quelque chose de nouveau et j’espère, et je crois, j’ose croire que tu apprends quelque 
chose. Ça c’est déjà la culture d’un homme spirituel alors tu peux, tu peux être fière de toi du fait 
que tu te donnes la peine d’écouter ces messages chaque jour parce que tu es en train de recréer 
ta vie, tu es en train de transformer ta vie, tu es en train de créer une culture spirituelle parce 
que tu te donnes pour écouter la parole de Dieu chaque jour. 

 Maintenant la bible dit la foi vient de ce qu'on entend et ce qu'on entend vient de la parole de 
Dieu. Alors quand tu écoutes la parole chaque jour la foi t'est donnée, tu grandis ta foi, tu grandis 
ta foi. Mais maintenant quand la foi est grande, il va falloir que la foi soit aussi forte c’est-à-dire 
puissante, tu peux avoir une grande foi mais elle n’est pas puissante, avoir une grande foi, celle 
de croire à l’impossible quelqu’un qui a une petite foi ne peut pas croire, il va dire est-ce que 
Dieu peut me faire, est-ce que Dieu va me délivrer, est-ce que Dieu, est-ce que Dieu mais 
quelqu’un qui a une grande foi sait que Dieu peut le faire, il croit à l’impossible. Mais au milieu 
du trouble, il sombre c’est comme Pierre qui marchait sur la mer, il a osé croire qu'il peut marcher 
sur la mer mais lorsque les vents ont soufflé, il a commencé, il a douté, il a eu peur, il a commencé 
par se noyer parce que la foi n’était pas forte. Quand Jésus est venu, Jésus a dit pourquoi as-tu 
douté ? Alors la manière maintenant de rendre la foi ferme, forte et inébranlable, c’est par des 
jeûnes et des prières. L'attitude ou bien la culture d'un homme de prière ou bien d'un homme 
spirituel, c'est les jeûnes et les prières. Je sais que je suis en train de tourner sur la prière parce 
que c'est très important ; nous avons dit que l'attitude ou bien la culture d'un homme spirituel, 
c'est de prendre du temps en prière, de prier pendant un bon bout de temps, de le faire chaque 
jour, d'augmenter le temps de la prière et de prier longtemps et nous avons dit aussi que c'est 
quoi, c'est de méditer sur la parole de Dieu, c'est de suivre la voix de Dieu, c'est de suivre la voix 
de Dieu, la voix de l’esprit de Dieu en toi et toutes les autres choses que nous avons ajoutées.  

Aujourd’hui j’ajoute le jeûne à la prière. Tu dois apprendre à jeûner. Jésus dit il y a certains de ces 
esprits qui ne quittent que par des jeûnes et des prières. Ce que le jeûne fait en réalité est que 
le jeûne te rend focaliser, tu es focus sur quelque chose, ça fait que tu emmagasines tes énergies 
sur quelque chose alors quand nous jeûnons, au fait le jeûne c’est quoi, c’est de se priver de tout 
ce que nous aimons spécialement la nourriture. Ce n’est pas seulement de ne pas manger mais 
c’est de se priver de tout ce que nous aimons spécialement la nourriture et en se focalisant sur 
Dieu. Le jeûne ne s’arrête pas au fait de se priver de la nourriture, c’est de se priver de quelque 
chose pour se focaliser sur autre chose, alors nous nous privons des choses que nous aimons 
spécialement la nourriture pour se focaliser sur Dieu. Maintenant si dans ton jeûne, tu ne te 
focalise pas sur Dieu, tu ne jeûnes pas après tout tu peux faire du régime pendant la journée ne 
pas manger, ça ce n’est pas un jeûne. C’est que nous laissons tout ce que nous aimons et nous 
nous focalisons sur Dieu, et la nourriture est la chose que presque tout le monde a besoin de 



 

 

faire et quand tu ne manges pas la chair devient plus faible, mais l’esprit prend le dessus et le 
jeûne ce n’est pas seulement se priver de la nourriture mais de se priver des autres distractions 
telles que téléphone, télévision, trop de parler, commérages. Tu te prives de toutes ces choses-
là et aussi de la nourriture pour prier ton Dieu. Mais je vais encore plus parler sur la prière 
aujourd’hui ; depuis quelques jours, nous parlons de la prière en tant que l’un des piliers 
fondamentaux d’un homme de prières. Alors comment maintenant prier ? Nous avons dit que 
prier seulement que Seigneur protège-moi, merci de m’avoir réveillé, garde-moi sain et sauf 
dans mes allées et dans mes retours au nom de Jésus. Amen. J’avais dit que tu ne peux pas 
continuer par prier comme ça. Tu pourrais commencer comme cela mais tu ne peux pas prier 
comme ça alors comment prier. Les disciples ont posé cette question à Jésus, enseigne-nous 
comment prier et Jésus a dit lorsque vous priez dites notre père qui es aux cieux, que ton nom 
soit sanctifié, que ton règne vienne. Alors est-ce que c’est comme cela qu’il faut prier, est-ce que 
la prière s’arrête là-bas, je vais commencer par là. Non la prière ne s'arrête pas là-bas. En plus ce 
que Jésus avait dit, il dit voici comment vous devez prier en d’autres termes voici la manière dont 
vous devez prier ; il n’a pas dit faites cette prière. Il dit voici comment, de quelle manière vous 
devez prier, en d’autres termes, il les donne une paterne de prière, un exemple de prière c’est-à-
dire comment se déroule la prière. Tu commences par louer Dieu notre père qui es aux cieux, 
que ton nom soit sanctifié et que ton règne vienne, tu commences par adorer Dieu, louer Dieu, 
etc. Tu cherches la volonté de Dieu dans ta prière, tu vas ainsi de suite, ainsi de suite ; tu vas 
maintenant tu pries contre toute tentation, toute force démoniaque et ainsi de suite jusqu’à la 
fin. Alors cette prière, ce n’est pas en fait pour répéter en disant que je suis en train de prier ainsi ; 
quand tu le répètes est-ce qu’il y a  quelque chose de mal dedans non, mais la chose est que par 
exemple, nous avons dit que tu ne peux pas prier seulement cinq, dix minutes, alors si tu veux 
prier une heure du temps, nous avons vu dans notre modèle Jésus-Christ qu’il passait toute la 
nuit à la montagne en train de prier, il dit très tôt le matin avant l’aube, avant que le soleil ne se 
lève, il s’en va dans un lieu désert pour prier, il s’en va à la montagne toute la nuit, pensez-vous 
qu’il est en train de réciter cette même prière toute la nuit, bien sûr que non ; il  y a autre chose 
que cela. Au fait si vous lisez dans Jean 17, Jésus a prié là, lui-même a prier à haute voix, nous 
avons entendu, tu peux lire ça pour voir à peu près la manière dont Jésus prie. Il ne va pas réciter 
la même prière, il prie, il parle au Père. Alors même si c’est bon ou bien acceptable de réciter ou 
bien de redire cette prière de notre père qui est aux cieux, il y a quand même autre chose que 
vous devez connaître et que cette prière et même l’exemplaire de prière même que nous disons 
que nous suivons, même cet exemplaire de prière c’était pour les disciples en ce temps-là, ce 
n’est pas que nous ne pouvons pas l’utiliser ; suivez-moi bien mais c’était limité pourquoi parce 
que c’est tout ce qu’ils pouvaient recevoir ; Jésus a dit il y a beaucoup de choses que je dois vous 
enseigner mais vous ne pouvez pas les supporter maintenant. Il dit mais quand le consolateur 
l’esprit que j’enverrai du Père sera là, il vous montrera autre chose, autrement il y a des prières 
que vous ne pouvez pas faire maintenant alors contentez-vous de ceci suivez l'exemple notre 
père qui est aux solutions que ton enfant scintille est, etc. Suivez ça lorsque le consolateur l’esprit 
du père que je vais envoyer sera là, il vous enseignera les autres choses et la Bible nous a montré 
qu’au jour de la pentecôte lorsqu’ils étaient ensemble en train de prier, la Bible dit l’esprit de 
Dieu était descendue avec des langues de feu qui étaient sur tout un chacun et ils ont 
commencé par parler en d’autres langues. Nous sommes en train de parler de la dimension de 
la prière. Si tu veux être spirituel et être très spirituel, il va falloir que ton esprit prie.  

Dans 1Corinthiens 14, la Bible dit si je prie en d’autres langues mon esprit est en prière mais mon 
intelligence est stérile. Si tu veux prier en esprit, si tu veux que ton esprit soit en prière, la manière 
de le faire c’est de prier par l’esprit, en d’autres termes c’est de parler en langues, il dit car celui 
qui parle en langue, ne parle pas aux hommes mais à Dieu. Il dit car personne ne le comprend, 
mais en esprit, il dit des mystères. Il y a des gens qui posent des questions comme ok, si je parle 
en langue, je ne comprends pas ce que je dis comment je sais ce que je dis, comment je sais que 



 

 

je suis en train de prier ? Ce n’est pas quelque chose de surprenant parce que c’est déjà écrit, la 
Bible est très claire ; celui qui parle en langue, ne parle pas aux hommes parce que personne ne 
le comprend 1Corinthiens 14 parce que personne ne le comprend. Il dit, personne y compris toi-
même, il dit mais en esprit tu es en train de dire des mystères, la raison c’est parce qu’il y a des 
choses que tu as comme ta pensée ne peut pas concevoir, il y a des choses que tu ne peux pas 
imaginer, quand tu es en train de prier pour ton foyer par exemple, toi tu peux diriger ta pensée 
sur ta grand-mère, sur ta belle-mère peut être ton beau-père ou bien peut-être sur ta tante, toi 
tu as des imaginations que peut-être c’est celui-là qui est à la fondation de la chose et tu es en 
train de prier contre ça, de prier contre ça or peut-être ce n’est pas eux, tu ne sais pas peut-être 
c’est ton caractère mais quand tu es en train de prier la langue, l’esprit de Dieu lui-même localise 
le problème, peut-être c’est quelqu’un vraiment qui est en dessous du problème mais toi tu es 
en train de prier pour ton mari, pour la vie de ton mari, il  y a un démon, il y a un sorcier qui est 
caché, qui est en train de ruiner ta famille, toi tu penses que c’est ton mari qui est le problème 
ou c’est ta femme qui est le problème, il y a un sorcier derrière que tu ne connais pas tu n’as 
jamais imaginé, ça peut être une personne qui est très proche de toi, tu ne connais pas les détails, 
tu penses que la raison pour laquelle tes finances ne fonctionnent pas c’est parce qu’il n’y a pas 
la clientèle ou bien le pays est pauvre, tu ne comprends pas qu’il y a un esprit de famille qui est 
en train de prendre, de soutirer de l'argent de ton compte chaque jour, chaque nuit, tu ne 
comprends pas les mystères cachés derrière les problèmes. Il dit or quand tu commences par 
prier en langue, tu ne parles pas aux hommes mais à Dieu ; il dit en fait, personne ne te 
comprend mais en réalité tu es en train de déclarer des mystères, des mystères sur ta vie, des 
mystères dans tes finances, des mystères dans ton foyer, des choses que tu ne peux pas 
comprendre. Un mystère c’est quelque chose que la pensée humaine ne peut pas concevoir ou 
décoder mais quand tu parles en langues, tu es en train de décoder là où ton mariage est fermé, 
là où tes finances sont fermées, ce qui est à la base de ta maladie, tu es en train d’amener tout 
ça, là où on a bloqué ça et on a croisé ça toi tu décodes en parlant en d’autres langues. Si tu n’as 
pas le don de parler en langue, il faut prier pour en recevoir, demande peut-être ton pasteur de 
prier pour toi, quelqu’un qui croit en langue. Je sais qu’il y a plusieurs pasteurs qui ne croient pas 
dans le parler en langue, ils disent que la langue est arrêtée avec les premiers apôtres. Or 
malheureusement pour eux, ils n’ont pas bien lu leur Bible parce que celui qui a introduit le don 
ou bien le parler en langue c’est jésus lui-même. Dans Marc 16 : 16-17, il nous a dit voici les signes 
qui accompagneront ceux qui auraient cru en mon nom, ils chasseront des démons, ils parleront 
avec des nouvelles langues. Ceci est pour ceux qui auraient cru c’est-à-dire tout chrétien ; 
n’écoute pas les enseignements où on te dit que non la langue c’est un don si Dieu te donne, il 
te donne, s’il ne te donne pas, il ne te donne pas. Jésus dit voici les signes qui accompagneront 
ceux qui auraient cru en mon nom, ils chasseront sur les démons, ils parleront de deux nouvelles 
langues. Je vais vous lire Marc 16 : 16-17, je lis rapidement à partir du verset 16, il dit celui qui croira 
et qui sera baptisé, sera sauvé mais celui qui ne croira pas sera condamné. Verset 17, voici les 
miracles qui accompagneront ceux qui auront cru c’est-à-dire lorsque l’évangile est prêché, ceux 
qui auront cru ceux qui accepteront Jésus-Christ, voici les signes qui les accompagneront ; il dit 
en mon nom, ils chasseront des démons ça veut dire premièrement que tout un chrétien a la 
possibilité, la capacité et la puissance de chasser les démons en mon nom, ils chasseront les 
démons. La deuxième chose qui a suivi en même temps, ils parleront de nouvelles langues ; tout 
chrétien doit parler en langue. Si tu ne parles pas en langue c’est parce que tu n’as pas reçu ou 
bien parce que tu as refusé de le recevoir, parce que tu ne crois pas ; ils parleront de nouvelles 
langues, ils saisiront des serpents et s'ils boivent quelque breuvage motel, il ne leur fera pas de 
mal. Ils imposeront les mains aux malades et les malades seront guéris. Toutes ces choses, c'est 
Jésus-même qui nous l'a dit que ce serait notre héritage, des signes qui nous accompagneront 
alors pour être spirituel ; au fait la manière d’être plus spirituel ou bien de prier d’une manière 
plus spirituelle c’est de parler en langue. Alors je viens avec toi ce matin pour te dire de prier plus 
et comment est-ce que les langues viennent ? Les langues viennent lorsque tu pries beaucoup, 



 

 

tu pries beaucoup ; tu peux le faire seul quand tu pries beaucoup et tu reçois le don de langue 
mais principalement ça vient quand quelqu’un prie pour toi, on t’impose la main et on prie pour 
toi et ça démarre en même temps. Tu commences par parle en d’autres langues. Mais s’il n’y a 
personne pour t’imposer les mains, ce qui est rare, parce qu’il y a un peu les gens partout, tu 
peux nous appeler aussi nous pouvons prier pour toi pour que tu reçoives le don de langue très, 
très, important. Au fait c’est avec ça que nous combattons parce que nous sommes dans un 
combat perpétuel. Avec notre langue, nous combattons et nous confondons l’ennemi parce que 
nous déclarons des mystères qui est au-delà de l’intelligence humaine et de l’intelligence 
démoniaque ; nous amenons la pensée de Dieu, la Bible dit or qui a connu la pensée de Dieu 
pour l’instruire, il dit mais nous, nous avons la pensée de Christ, alors je prie pour toi au nom de 
Jésus que tu reçoives le don de parler en langue afin de pouvoir marcher, d’une manière 
spirituelle parce que quand tu parles à langue tes sens spirituels s’ouvrent, ça s’ouvrent ; le 
monde spirituel s’ouvre pour toi et tu comprendras maintenant les mystères cachés, les 
mystères qui sont cachés. La Bible dit or nous n’en parlons pas avec une sagesse dont 
enseignent l’intelligence humaine mais une sagesse qu’enseigne l’intelligence de Dieu, la 
sagesse de Dieu en comparant les choses spirituelles, avec les choses spirituelles qui dit mais 
l’homme naturel ne comprend pas, ceci parce que c’est spirituellement qu’on en juge, je prie 
pour toi que tu as un sens spirituel que la main de Dieu descend sur toi-même, là où tu es le don 
de dieu, le don de parler en langue descend sur toi en ce moment. Je prie pour toi, reçois en ce 
moment et lorsque tu vas aller prier seul ou à l’église ou dans ton groupe de prière, je prie pour 
toi au nom de Jésus que le don de parler en langue se manifeste maintenant ou même ce matin 
après avoir écouté le message au moment de la prière, je relâche le don de Dieu sur toi au nom 
de Jésus reçois ton don de parler en ce moment dans le nom de Jésus, reçois-le ; si tu le crois 
c’est à toi que le don de l’esprit descend sur toi. Je prie pour toi que tu sois rempli complètement 
du saint esprit, sois rempli de l'esprit de Dieu et lorsque tu commences par prier lorsque tu vas 
commencer par prier que l’esprit déborde au travers de toi par des langues inconnues, des 
langues inimaginables, que tu ne pourrais même pas contrôler dans le nom de Jésus.  

Soyez béni dans la puissance et dans la présence et dans le nom de notre Seigneur Jésus-Christ. 
Shalom. C’est votre frère le pasteur JESPERE HOPEMAN et je vous le trouve encore la prochaine 
fois, bye, bye.  

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 


